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Courrier à  

● Mme Tison, Proviseur de la CSI europole 
● Mme Dominique FIS, Directrice Académique des Services de L’Education Nationale 
● Mme Evelyne Touchard, Conseillère pédagogique sciences et math 
● M. Nicolas Picod, Conseiller pédagogique langues vivantes 
● M. Philippe Richard, Directeur des Ressources Humaines, DSDEN de l’Isère 

 
Copie à : 

● Conseil départemental de la FCPE 
 
Objet : diversification des options et spécialités au lycée 
 
Madame, Monsieur, 
   

Pour renforcer l'image internationale et multi-culturelle de l'établissement, nous souhaitons que           
soit examiné la possibilité de diversifier l'offre de LV3 au lycée de la Cité Scolaire Internationale. 

Aujourd'hui, seules 2 langues, italien et espagnol, sont proposées. Dans le contexte actuel,             
l'enseignement de l'arabe, du chinois, de l'allemand ... pourrait enrichir l'offre et témoignerait du              
dynamisme de la cité scolaire. Pour permettre cette diversification, il pourrait être étudié le passage de 3                 
heures hebdomadaire à 2 heures d’enseignement de ces langues. Cet investissement hebdomadaire            
moins lourd rendrait accessible à un plus grand nombre l’option LV3. 
 

Pour la modernité de l'établissement, il nous semble aussi important d'examiner la possibilité de              
diversifier les spécialités proposées et plus particulièrement la spécialité Informatique et Sciences du             
Numérique (ISN) en terminale scientifique qui regroupe les effectifs les plus nombreux.  

En effet pour les spécialités scientifiques il nous apparaît que dans un monde géré en partie par                 
des technologies issues de l'informatique, l'absence de la spécialité "Informatique et Sciences du             
Numérique" est un handicap important pour les élèves de terminale S de la CSI. Lors du CA du 27 Mai                    
2016 où cette proposition a été abordée, un professeur s’est même porté volontaire pour se former. 
 
En résumé pouvez-vous donner la marche à suivre pour que tout ou partie de ces propositions puissent                 
être évaluées par vos services afin de les proposer lors des inscriptions pour une des prochaines                
rentrées? 
 
Dans l'attente de vos retours respectifs, veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de nos             
respectueuses salutations. 
 
 
Laure-Emmanuelle Hudry Jean-François Bouteille 
Présidente Vice-président 
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